



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

## (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/7793 27/03/2020 18852

AUTOR/A: STEEGMANN OLMEDILLAS, Juan Luis (GVOX); GARRIGA VAZ DE CONCICAO, Ignacio (GVOX)

## **RESPUESTA:**

En relación con el asunto interesado, se señala que toda la información sobre la contratación de test diagnósticos para COVID-19 del Ministerio de Sanidad, Sus Señorías pueden consultarla en el portal de contratación del Estado.

El Ministerio de Sanidad ha adquirido 5 millones de test rápidos de anticuerpos, de los que a fecha 27 de abril, se ha repartido a las Comunidades Autónomas un total de 2.802.400. Su distribución se completará en los próximos días, con arreglo a criterios de porcentaje de población y necesidades epidemiológicas.

Madrid, 11 de mayo de 2020